



### **El Centro del Láser da un paso más con la adjudicación de la cámara de vacío**

La puesta en marcha en toda su extensión del láser de petavatio, primero en Europa y proyecto estelar del Centro de Láseres Pulsados de la Universidad de Salamanca, ha dado un paso importante con la adjudicación, suministro e instalación de la cámara modular de vacío para sala de experimentación. Con un presupuesto total de 235.950 euros, ya ha comenzado su instalación, cuyo proceso de montaje finalizará en el mes de diciembre y así poder ofrecer los servicios del láser de petavatio a partir de las primeras semanas de 2017.